

## Rush News ラッシュニュース

### 新メンバー紹介

11月21日から3人の新メンバーがラッシュに仲間入り！年代も異なり、みんな個性豊かな楽しいメンバーです。これからよろしくお願いします！



エグゼクティブラシスタント兼ディレクター野村です。

自己紹介

はじめまして！これまで、コーポレートコミュニケーション分野で広報・プランディング活動やマネジメントサポートに携わり、多くの経験と勉強をさせていただきました。ラッシュではこれまでの経験を活かしながら、新しい学びを大切にし、皆様とともに、新しい価値を育んでいけるよう努めてまいります。

好きなこと・趣味

体を動かすこと（ランニング、マシンピラティス、学生時代はバレーボール部）、ドライブ

一言メッセージ

毎日を全力楽しみたいと思います。よろしくお願いいたします！



ディレクター北澤です。

自己紹介

長野県出身で、大学3年間は奈良で過ごしました。新卒として入社させていただきます。  
変化や新しいことへの挑戦が大好きです。

好きなこと・趣味

釣り、食べること、旅行、ピアノ、音楽、サウナ、ハンドボール、麻雀。釣りが好きすぎて、  
月に2~3回は内陸県の奈良からレンタカーで大阪や和歌山へ行っています♪

一言メッセージ

未熟者ではありますが、先輩方にご指導いただきながら精一杯成長していきます。よろしくお願いいたします。



アシスタント伊藤です。

自己紹介

前職は接客業をしていました。色々なご縁があり、ラッシュに入社しました。

好きなこと・趣味

音楽聴くことが大好きです。ライブに行ったり、ライブの開催先を観光することも好きです。

一言メッセージ

皆さんの助けになるような人材に早くなれるよう頑張ります！よろしくお願いします！



### Editor's Note 編集後記

今年も一年ありがとうございました。新しい仲間を迎え、社内がにぎやかになり、新しい風が吹きました。  
この勢いを来年に繋げ、共に成長できるよう邁進します。

来年も変わらぬご愛顧のほど、心よりお願い申し上げます。

担当:堀田



Rush International  
株式会社ラッシュ・インターナショナル

<https://www.rush-i.com/>

[本社] 〒460-0002

名古屋市中区丸の内3-6-27 EBSビル2F TEL:052-950-6003 FAX:052-950-6004

[東京] 〒141-0022

東京都品川区東五反田1-21-9 ウィスタリア東五反田ビル10F TEL:03-6811-5830 FAX:03-6811-5840

※重要 ニュースレターに関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は<[info@rush-i.com](mailto:info@rush-i.com)>までお願いします。

お届け先の変更や、ニュースレター送付不要の際もお知らせいただければ幸いです。



2025  
12

# Rush International NEWSLETTER

## Message from President

短い秋が終わり、「寒くなったね」という会話が日に日に増えていき、気づくと今年もあと1ヶ月です。

私が小・中学生の頃は、月曜日の朝は朝礼があって、全校生徒が校庭に出て校長先生の話を聞く時間がありました。（多分、毎週だったはず……）

夏の暑い日、冬の寒い日の朝礼は辛いですが、そんなある寒い日の朝礼で、校長先生が言った言葉を私は今でもハッキリ覚えています。

「寒い、寒い、と言って背中を丸めてぶるぶる震えていても、余計に寒いだけ。そんな時ほど胸を張って顔を上げて、風をふんっ！と跳ね返すようにお腹に力を入れると、実はそれほど寒くは感じないものだ」  
素直な子どもだった私は、その場で校長先生の言うようにやってみたら、本当になんだか寒くななくて、力を入れたお腹からふわっと温かさを感じたことを鮮明に思い出します。大人になった今でも、ゴルフ場や外出時に寒い！！と思ったらこれを実践しています。

そして、最近になって気づいたことがあります。それは、仕事が忙しくバタバタしている状況の時に、眉間にしわを寄せて「休憩する暇もない！！やってやるもんぢやない！」という雰囲気をガンガン醸し出し、悲壮感を漂わせている人を見ると「背中を丸めて寒い、寒いと文句を言ってぶるぶる震えている人」と同じだな、ということです。忙しい時ほど、胸を張って前を向き、「これとあれとそれだな、よし！ミスなくこなしていくぞ！」みたいな気持ちや態度で仕事に向き合える人が、寒さや風にも負けない人なんだろうな、と実感します。

話は変わりますが、このニュースレターでも紹介しているように、3人の新しい仲間がラッシュに加わってくれました。とてもスキルと対応力・人間力の高いディレクター兼社長アシスタントの野村さん、やる気満タン、新卒（今はまだ学生）の北澤さん、そしてラッシュ伊藤の娘の伊藤さん（きっかけはお母さん推薦でしたが、複数の応募者の中から忖度なしで選ばれた期待の若いアシスタント）です。ラッシュもとうとう、親子が一緒に働いている会社になったこと、嬉しくて感慨深いです。自分の子どもを入社させたい、と現社員から思ってもらえる（伊藤さんにとっては、ですが、汗）良い会社になったな、と勝手に自信を深めて、来期もまだまだ社長としてパワー全開で、幹部メンバーはじめ社員のみんなと共に、更に頑張ろうという気持ちになった私です。



# Rush社内に聞いてみた!

- 今月の主題 -

私の

"2025年を表す漢字一文字"は  
これ!



倉田

「志」

未来に向けて思考を重ねる過程で、  
自分の価値観はこうだということが  
一筋に定まりました。  
価値観と前向きな気持ちを  
この一字に込めてみました。

伊藤(若)

「痛」

今年は怪我の多い1年でした。  
痛いことは今年で終わりにして、  
来年は元気に過ごせるよう、  
基礎体力向上を目指します!

佐藤

「友」

福岡から東京の方に引っ越しました。  
福岡の友人たちとは変わらず  
交友が続き、東京と福岡  
どちらかで会うこと。  
このご縁を大切にしたいなと  
思います。

犬飼

「進」

子どもの小学校入学、  
そして自分のPC教室通いと、  
新しいステージへ進み、  
成長や学びを実感し、  
あっという間に過ぎ去った  
1年でした!



堀田

「改」

自分の特性や癖を深く掘り下げ  
自己を知る機会が多い1年でした。  
過去の自分を見つめ直し、  
自己改善を目指して試行錯誤  
している毎日です。



梅村

「忙」

予約した1ヶ月後に歯医者に  
行き忘れていたことに気づくくらい、  
公私共に忙しかったです。笑  
充実していましたが、  
来年は余白も大事にします!



児玉(育休中)

「育」

初めての育児に向き合い、  
子どもの成長に喜びを感じながら、  
私自身も少しずつ成長できた  
1年でした。



中島

「旅」

娘とは京都や神戸へ行って  
おしゃれカフェ巡り、息子とは  
横浜スタジアムや神宮球場へ  
野球観戦に行き、何かと遠出した  
1年でした。



成瀬

「知」

大阪万博へ行き世界各国の  
歴史・文化・食べ物など  
知らない事をたくさん知りました!  
「行くたびに、行きたくなる」  
そんな万博です。



坂口

「厄」

悲しいことにとても厄年らしい  
1年でした。大変な日々  
ダブルパンチで日々怯えていたので、  
来年は良い年になることを  
心から願います...



大野

「走」

仕事に子育てに、頭から湯気を  
だしながら365日全力で走り抜けた  
1年でした。  
会社～駅、駅～学童など、  
移動も常に走っています  
(笑)。



越智

「変」

昨年末の引っ越しに始まり、  
転園・転職など環境の変化が  
激しい年でした。こんなに  
一気に変わったのは  
10年ぶりくらいで体力の  
衰えを感じました…



野村

「結」

人とのつながりや支えに感謝する中で、  
これまでの経験や想いが新しい出会い  
へつながった1年。これからも  
ご縁を大切に、新しい未来へと  
結んでいきたいです。



田中

「驚」

2歳の息子の成長や夫の  
転勤＆単身赴任に驚いた年でした。  
今は大人が一人減るだけで家事が  
こんなに楽になるなんて…!と  
驚いています。



松岡

「健」

年明けから悩んでいた部分の治療を  
始めたり、別の不調が重なったりで  
1年間通院を続けなければ  
ならなかったので、改めて  
健康が一番と感じました。



竹田

「楽」

たくさん旅行にも行けたし好きな  
テニスも思う存分できました。  
何よりも健康で楽しく過ごせた事に  
感謝です。来年はまた  
どんな年になるか楽しみです。



伊藤(奏)

「変」

今年は今年のやることリストに  
入れていた、転職ができたことで、  
生活リズムや職場が変わり、  
色々なところで変化した  
1年でした!



北澤

「縁」

様々な良い出会いがあり、  
そこからの「縁」で環境の変化に  
つながった1年だったから。  
このご縁を大切にして  
いきたいです。



坂本

「動」

30代になっても止まることなく  
常に仕事に趣味に生活に、  
全て動き続けていきたいからです。

「曲(まがる)」

人生初の骨折をしました。詳細をお話しすると怖いので脱臼骨折とします笑  
人生初なので今年の漢字にします!

「新」

今年は引越しや車の買い替えなどで新しい物や出来事に囲まれた1年でした。

「今」

「今」のこの時間を大切にしよう思って過ごしてきた1年でした。  
いつかの未来ではなく、いま現在を大切に毎日過ごすよう心がけています。

他にもこんな意見がありました!

